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ヴィジター  

ソレイユ三条 長谷川トミエ様 村上栄子様  

米山奨学生 牛 艶玲（ギュウ・エンレイ）さん 

 

先週のメークアップ 

６／１０  燕へ  加藤紋次郎さん 

   
会 長 挨 拶 

佐野 勝榮 会長 
皆様こんにちは、まだ今年

度の残した行事がありました

ので、お知らせします。 

我がクラブ４０周年記念にト

リムの森に植樹した桜の木の

下草刈りが残っておりました。 

今年で植樹してから 7 年にな

りますが、毎年社会奉仕委員会が主体になって草

刈リをしています。植樹した場所は市役所の保守

管理区域外の為、植えた私共

までメンテナンスをしなけれ

雑草が大きく伸び、刈り上げ

大変な作業です。お金を出し

ですが、後々までを考えてし

なります。植えっぱなしで放

んどの桜の木は枯れてなくな

市にとってもありがた迷惑で

只今、社会奉仕の中村委員長

ります。先程、２７日（日）

という事なので、ぜひ皆さん

だきたいと思います。 

本日の出席会員数 ６５名中４０名 

先 々 週 出 席 率   ９０．６３％ 

もう 1 点は友好を結ぶ予定

ータリークラブより、新年度

望がありましたので、時間的に

次年度国際奉仕山田委員長、同

杉山親睦委員長、高橋プログ

た結果、新年度始まって早々

公式訪問も有りで厳しいスケ

月２１．２２日に来訪してい

只今スケジュール調整をして

Ｒ・Ｃの次年度会長郭氏へ打
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が責任を持って後々

ばなりません。毎年、

るのに半日がかりで

て寄贈するのは簡単

ないとこの様な事に

置しておいたら、殆

っていたでしょう。

す。その様な訳で、

が現在準備をしてお

早朝より開始したい

参加されて協力いた

の台湾・新竹城中ロ

早々来訪したいと要

厳しいですが先日、

じく、五十嵐幹事、

ラム委員長と協議し

２８日にはガバナー

ジュールですが、７

ただくべく、先方と

おります。新竹城中

診しておりますが、



 

只今中国へ出張中の為連絡がとれません。来月の

訪日は無理かなと思われます。いずれにしても決

定次第、国際奉仕委員長の山田さん、次年度渡邊

会長が主体になって迎え入れ準備体制を作り、歓

迎していただければと考えております。私は、後

方支援という立場でお手伝いをさせていただきま

す。 

又、ご承知の様に次年度第４分区アシスタン

ト・ガバナーに細井増雄さんに決まっています。

この第４分区は１０クラブの編成で今年度のＩＭ

が田上あじさいクラブを最後に一回りして、次年

度のＩＭの開催が三条クラブの番に廻ってきまし

た。細井次年度アシスタント・ガバナーからは「Ｉ

Ｍの実行委員長は直前会長がする事になってい

る。」と言われていると渡邊会長エレクトより知ら

されましたが、そんな事聞いた事ありません。し

かし、台湾クラブ親善訪問で渡邊さんには借りが

ありますので、お引き受けする事にしました。 

尚、次年度のＩＭ開催日は９月１２日（日）に

決まっております。これからＩＭ実行委員会を結

成して、企画準備を計ろうと考えておりますので、

皆様の特段のご協力をお願いします。今月で私の

お役目も終え、肩の荷もとれ、やれやれ、やっと

ゆっくり弁当が食べられるかと思っていましたの

が、そうも行かなくなりました。もうしばらく、

友好クラブ親善来訪のお手伝いとＩＭ開催に向け、

エネルギーを投入したいと思いますので、ご支援、

ご協力をお願いしまして今日のあいさつとします。 
 

 

 

 

佐野勝栄さん 

先週土、日 今年度第４分区の会長・幹事活動

報告反省会が開催され、盛会に終了しました。 

 

荻根沢隆雄さん 

 米山奨学生ギュウ・エンレイさんを歓迎致しま

す。頑張って下さい。また、カウンセラーの中

村さんご苦労様です。よろしくお願い致します。 

 

渡邊喜彦さん 

先週、当社協力会の旅行で長野方面へ行ってま

いりました。桜の時期でなく、青葉美しい高遠

城址と諏訪湖畔の高島城址を見学し、保科正之

候、松平忠照候を偲んでまいりました。 

 

藤田説量さん 

 長谷川さんを歓迎して。 

 

会田次朗さん 

 いつもいつもたくさんの写真有難うございます。

葬儀用の写真も出来ました。感謝です。 

 

早川昭雄さん 

 先日、安達太良山に登ってきました。頂上は小

雨交じりでしたが、山腹に群生する高山植物が

目を楽しませてくれました。 

 

小越憲泰さん 

 先週（６／１１）紫雲ゴルフクラブで生涯２度

とでないであろうスコアーが出ました。 

 

佐藤 武さん 

 桂離宮、修学院離宮、泉涌寺、高台寺等々、古

都の文化を満喫してきました。 

 

熊倉昌平さん 

 八幡宮の地鎮祭に出席しました。 

 

斉藤弘文さん 

 三条八幡宮再建の地鎮祭も大勢の方の参加を得

て無事終わらせる事が出来ました。 

 

菊池 渉さん 

 朝刊で小柳さんのお顔をお見かけ致しました。

センスの良い人は何をやってもすごいんです

ネ。 

 

山田富義さん 

 今日で誕生祝の写真撮影が最後になります。お

忘れのないようお願い致します。 

 

杉山幸英さん 

 さわやかなお天気です。ＢＯＸに協力して。 

 

石塚欣司さん 

 梅雨とは思えない良い天気に恵まれ、気持ちの

良い日になりました。 
６月１６日分      ￥１７，０００ 

 今 年 度 累 計  ￥１，０２６，０００ 

 

  

小林敬典さん 

 先の日曜日、ＶＩＰにて長男が結婚式を挙げま

した。五十嵐晋三さんから乾杯、市長から祝辞

をもらいました。本当に有難うございます。 
                           

６月１６日分  ￥ １０，０００       

今 年 度 累 計  ￥ ２２，０００ 

  



 

卓  話 

● 米山奨学生  

ギュウ・エンレンさんの自己紹

介 

 皆さんこんにちは！私は

2000 年の４月に中国から参り

ました。そして長岡技術科学大

学で勉強しています。現在大学

院の 2 年生で建設工学を学んでいます。日本に来

て 5 年目になりますが勉強はすごく大変でした。

そんな中、今年の 4 月から米山奨学生となって本

当に嬉しいです。これからは学業に専念出来るの

で一生懸命勉強したいと思います。皆さんよろし

くお願いします。 

 

＊ 中村 社会奉仕委員長より 

5 月 30 日に米山カウセラーとして出席し、キュ

ウ・エンレンさんを今年度一年間三条ＲＣでお世

話する事になりました。彼女は毎月第 3 例会に出

席する予定ですので皆さん宜しくお願いします。 

 

● クラブアッセンブリー  

「渡辺喜彦次年度会長挨拶」 

 今週と来週に分けて次年度の

方針の要点をお知らせしたいと

思います。次年度のＲＩやカバ

ナーの方針につきましては皆様

に事前にお示しいたしましたの

で、ここでは申し上げる事はありません。 

新年度の具体的取り組みを会長として、どんな

ところをポイントに一年間取組んでいきたいのか

申し上げたいと思います。その後各委員長から報

告してもらいます。大きなポイントとして 2 点を

挙げてみたいと思います。 

１点目は今年度の佐野会長が取組まれていま

す友好クラブの締結とその事業の展開であります。

これをきちんと軌道に乗せるべく、良い友好関係

を築いて行ける基礎を創ってゆきたいと思います。

これについては国際奉仕委員の山田委員長他で具

体的な内容についてご協力を頂きながら努力して

参りたいと思います。その中で皆様方にも以前か

ら佐野会長がお願いしておられますように、あく

までもこの事業の推進については皆さんから平等

の活動資金のご協力を頂き事業の展開を計ってゆ

きたいと思います。また、先方への訪問等は参加

者負担となろうかと思いますが、来日の際には三

条ＲＣとして精一杯の持て成しをさせてもらうつ

もりでおります。会員各位の特段のご理解とご協

力をお願いいたします。 

 ２点目は、いろんな事業の計画はありますがそ

の中で特に新年度は、社会奉仕の事業のひとつと

して、出来れば三条市内の市街地に「市民憩いの

場」と言うような場所に私のイメージとしては桜

の木を植えてみたい。私たちはこれまでも運動公

園、大崎山などに植樹をしてきましたが、残念な

がら市街地にはそのような場所がありません。適

切な場所があればそういう所に桜を植えて、いろ

んなイベントが出来る事ができたら市民の皆さん

と共に、桜の時期にはいろんな人が集まり楽しく

時間を過ごす事が出来るのではないか、またある

意味では、緊急の場合に避難場所になるかも知れ

ません。 

 私の希望としては、五十嵐川の両岸に植えられ

れば、いろんなイベントの時に市民の方から楽し

んで頂けるのでは思いましたが、お聞きしたとこ

ろ以前にも計画があったそうですが、堤防に植樹

をすることは非常に難しいようでございます。ど

うしてもやるのであれば、今の堤防の外側にもう

ひとつ堤防を築いて植えるようにしないと難しい

との事です。実際に実行するとなると大事業であ

り数年では終わらないものですが、将来そのよう

なきっかけを作るよう提案し、取組む甲斐がある

のではないかと思います。 

 具体的なことにつきましては、社会奉仕の丸山

委員長他の皆様方と相談をしながら展開を計って

いきたいと思います。これについても会員の皆さ

んのご理解とご協力をお願いします。 

 次に各委員会の事業方針は既に示されておりま

すので、それに沿って取組んで参りたいと思いま

す。諸先輩の皆様方の過去の歴史に恥を塗らない

ように、一年間一所懸命取組んでまいりますので

宜しくお願いを申し上げ、説明とさせて頂きます。 

 

●クラブ奉仕Ａ 小越委員長 

 5 つの委員会がありますが、それぞれの委員会

が速やかに活動が行われるように適切なアド

バイスを行ってまいりたい。特に 2 年後には 50

周年事業を控えておることから、新入会員の増

強に努めてゆきたいと考えています。 

 

●クラブ奉仕Ｂ 渡辺副委員長 

 クラブ会報や親睦、プログラムなど各委員の全

体のバランスを考えながら、気持ちを新たに取

組んでまいりますので宜しくお願いします。 

 

●ＳＡＡ 船越会員 

 三条ＲＣは近々50 周年を迎える伝統あるクラ

ブでありますので、その伝統を大切に秩序良く、

出席意欲の湧くような例会づくりに務めたい

  



 

と思います。具体的項目としては、30 分前に例

会場に来て、会長・幹事と打合せを行い、スム

ースな例会が出来るよう頑張ります。次に会長

の挨拶を簡素化してもらい、ゆっくりした食事

の時間と卓話（30 分）を確実に確保するように

したい。また、例会閉会後は全員で後始末をし

て頂きたいと思います。皆様から一年間ご指導

とご協力を宜しくお願いします。 

 

●会員増強 清水委員長 

ロータリーの発展は会員増強が必要であり、ま

たクラブの活性化を図る活動源でもあると思

います。しかし、現在の景況などをみますと会

員の増強に結び付けるにはなかなか厳しい状

況かと思います。そこで一番としては退会防止

に努めていきたい。次に加入候補のリストアッ

プを行い、加入活動を行っていきたい。特にこ

れまで退会された方の息子さんなどへの勧誘

も良いのではと考えています。是非増強委員ば

かりでなく諸先輩の皆様からのご協力をお願

いいたします。 
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除草作業ご協力のお願い 

平素より、クラブ運営に、社会奉仕委員会活動

にご協力いただき心より感謝申し上げます。 

さて、当クラブ 40 周年の折に植樹いたしまし

た槻の森運動公園の桜ですが、今年も美しい花を

咲かせ、心和ませてくれました。 

つきましては、下記により桜の木の下の除草作

業を致したく会員の皆様にご協力をお願い申し上

げます。 

ご都合のつかれる方はぜひご参加くださいま

すようお願いいたします。下記予定にて行います。 

 

記 

日  時 平成１６年６月２７日(日) 

集合時間 ＡＭ７:３０  

場  所 トリムの森階段下 

持 ち 物 各自軍手・カマをご用意下さい。 

※1 時間程で終える予定です。 

 

☀/☂ 小雨決行：判断のつきにくい場合は 

中村(☎３３－６３０１)までお問い合わせ下さい。 

以上 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
次週例会   ６月３０日  会長幹事慰労会 

ＰＭ ６：３０～  於：二洲楼
 

 

 次々週例会  ７月 ７日  クラブ・フォーラム 
 

 

 

編集局の手違いにより 
週報5.26 No,41ニコニコBOXの早川昭雄さん

の文章で、お名前に間違いがありました。

関係者の方々にご迷惑をおかけしたことを

深くお詫び申し上げるとともに下記の通り

訂正いたします。 

 

【誤】故 結城冨十郎様 

【正】故 結城冨重郎様 

 

お詫びと訂正 

  



 

 

 

 

７月の 
行 事 予 定 

日 月 

 

４ 
クリーン啓

発キャンペ

ーン 

５      

◆南ＲＣ 

クラブ・ 

フォーラム 

１１ 
 

 

１２    
◆南ＲＣ 

細井 AG 公式訪

問前のクラブ

協議会 

１２：３０  ～

１４：００ 
１８ 
 

１９  
海の日   
◆南ＲＣ 

休  会 
２５ 

 
２６    

◆南ＲＣ 

２８日へ移動 

 

 
 

      

 
＊ 近隣ＲＣ例会変更のお知

●加茂ＲＣ       ７月  ８

●燕 ＲＣ      ７月１５

           ７月２９

●田上あじさいＲＣ  ７月２７

●吉田ＲＣ      ７月３０

 

 

    ・・三条ロータリークラブ例会日  
火 水 木 金 土 

 
  

 
１ ２ 

 
３

 
６ 
北ＲＣ 

クラブ・ 

フォーラム 

７ 
★七夕

◆三条

クラブ

フォー

８ ９ １０

１３ 
◆北ＲＣ 

「識字率向上

月間」 

１４
◆三条

細井

訪問前

ブ協議

１２：

１４：

 ２０
◆北ＲＣ 

細井 AG 公式訪

問前のクラブ

協議会 

２１
◆三条

会員卓

２７ 
◆北ＲＣ 

２８日へ移動 
 

２８
３クラ

公式訪

１２：

１３：

於

 

 

 

らせ＊ 

日（木） 新旧役員交

日（木） 細井 AG 公式

日（木）⇒３０日（金

日（火）⇒２５日（日

日（金） ４クラブ合
      
ＲＣ 

・ 

ラム 

   
五十嵐川クリー

ン作戦 

会員増強セミナ

ー（新潟）   

ＲＣ 

AG 公式

のクラ

会 

３０～

００ 

１５ 
 

１６ 
 

１７ 
 
 

  
ＲＣ 
話 

２２ ２３ ２４ 
 

 
ブ合同

問 

３０～

３０ 

：VIP 

２９ 
 

３０ ３１ 

 

     

   

替慰労会 

訪問前のクラブ協議会 

）４クラブ合同公式訪問 

）早朝例会 

同公式訪問 


